

INICIO > LOCAL > Paco Treviño dió arranque a la ampliación de la carretera a San Roque en Juárez

Paco Treviño dió arranque a la ampliación de la carretera a San Roque en Juárez

3 agosto, 2022 admin Local, Política 0



Consciente de que el crecimiento urbano del municipio de Juárez requiere de inversión en obras de vialidad, una de las promesas de campaña del Alcalde Francisco Treviño Cantú fue la ampliación de la Carretera a San Roque, y este martes se iniciaron los trabajos para la realización de esta obra.

En compañía del titular de la Secretaría de Obras Públicas, el Presidente municipal llegó a una zona donde constantemente se colapsa la vialidad en la Carretera a San Roque, y revisó el anteproyecto de ampliación de carriles en ambos sentidos, además de la construcción de banquetas, instalación de alumbrado público y una adecuada señalización vial.

«Hoy nos encontramos en la Carretera a San Roque, aquí a la altura del Deportivo San Benito. Les estoy encargando (al personal de Obras Pública) que realicen un proyecto ejecutivo para hacer algunas adecuaciones viales, sobre una ampliación a un carril por sentido con banqueta y ciclovía...

«Buscamos traer una ampliación desde Eloy Cavazos hasta la Colonia Los Cometas, fue un compromiso que hicimos en campaña, pero obviamente vamos a ir por etapas; ahorita vamos con la etapa uno, que es de la Avenida Eloy Cavazos hasta la entrada al Fraccionamiento Gardenias», explicó Paco Treviño. Añadió que el personal de Obras Públicas está afinando detalles en la realización del proyecto ejecutivo, para luego dar paso a la licitación de la obra, y que arranquen los trabajos a finales de este año.

«La verdad que en horas pico o en fines de semana este tramo se pone muy congestionado, la vialidad se colapsa, y es por eso que estamos buscando darle soluciones aquí a nuestra ciudadanía juarenses», expresó Paco Treviño.



INICIO > LOCAL > Enciende Paco Treviño luminarias en carretera a San Mateo

Enciende Paco Treviño luminarias en carretera a San Mateo

5 agosto, 2022 admin Local, Política 0



Paco Treviño alcalde de Juárez NL enciende luminarias en primera etapa de mega obra de alumbrado en carretera a san mateo

Para ofrecer mayor seguridad y tranquilidad a los habitantes en el sur del municipio de Juárez, el Alcalde Francisco Treviño Cantú dio el encendido a un 30 por ciento de las luminarias que ya se instalaron en la primera etapa de la mega obra de alumbrado público que abarcará 11 kilómetros de la Carretera a San Mateo.

Acompañado por los diputados Heriberto Treviño, Julio Cantú y José Luis Garza Ochoa, el Alcalde de Juárez dio un recorrido a lo largo del área recién iluminada y anunció que el total de la obra, que abarca desde la Avenida Eloy Cavazos hasta el entronque con el camino a San Mateo, debe estar terminada en unos 45 días.

«Ahorita vamos a iluminar el 30 por ciento, en una primera etapa que es alrededor de 3.5 kilómetros, ya posteriormente en un mes o mes y medio iremos a dar ya el banderazo total de toda la iluminación en toda esta carretera», dijo el Alcalde.

Señaló que la obra será de gran beneficio para la gente que transita por esta vía, además de cientos de familias que habitan las comunidades de Carricitos, La Lobita, San Mateo, La Ciudadela y Bosques de La Silla, entre otras.

«Y desde luego también a los propietarios de las quintas campestres que vienen aquí los fines de semana. Al tener esta iluminación, pues va a generar más seguridad, además se trata de evitar accidentes fatales como ya han sucedido», dijo Paco Treviño.

El Alcalde agradeció a los diputados locales Heriberto Treviño y Julio Cantú, además del diputado federal José Luis Garza Ochoa, por estar siempre dispuestos a apoyarlo en la gestión de recursos para la realización de obras en beneficio de los juarenses.

«La verdad que le valoro mucho a los tres (diputados) todo el gran esfuerzo y todo el trabajo en equipo que realizamos día con día para tener un mejor Juárez», finalizó Paco Treviño.



INICIO > LOCAL > Entrega Juárez NL, reconocimientos a sus policías mas destacados

Entrega Juárez NL, reconocimientos a sus policías mas destacados

16 agosto, 2022 admin Local, Política 0



Por su participación en hechos relevantes para salvaguardar la seguridad de la ciudadanía, 25 policías de Seguridad Pública de Juárez recibieron reconocimientos y estímulos económicos por parte de la Administración del Alcalde Francisco Treviño Cantú.

Durante el evento realizado en el patio central de la corporación municipal también se entregó una medalla al mérito, post mortem, a la familia del oficial Getro Vicente Jacinto, quien fue asesinado por delincuentes cuando acudió al reporte de un asalto a una tienda en la Colonia Los Encinos, el pasado mes de enero.

Ante los policías condecorados y parientes que asistieron al evento, el Alcalde Paco Treviño anunció que el Municipio está realizando modificaciones a los reglamentos administrativos para que cuando un policía pierda la vida mientras esté en servicio, la familia no quede desamparada económicamente.

«Teníamos que darles algunos reconocimientos, algunas condecoraciones, estímulos a los elementos que valientemente han estado participando en hechos notorios de la seguridad pública aquí en nuestro municipio», dijo el Alcalde, «yo sé que todos en general arriesgan sus vidas día con día.

«(Aquí en el evento) se encuentra la familia del oficial Getro, que hace meses lamentablemente perdió la vida en el cumplimiento de su deber. Le estamos dando un homenaje póstumo... Y desde luego, como le dije a la familia, que van a seguir contando con el apoyo del sueldo del elemento...

«Así va a ser para todos, ya se está institucionalizando, por reglamento, para que cada elemento que pierda la vida en el cumplimiento de su deber, vamos a estarles apoyando a las familias», informó Paco Treviño.

También anunció que se entregarán útiles escolares y mochilas a los hijos de los elementos de Seguridad Pública para que vayan bien equipados en este inicio de clases.

«Quiero aprovechar este espacio también... (para informar que) vamos a hacer un esfuerzo para entregarles a sus hijos paquetes de útiles escolares y mochilas ahora que va a iniciar el ciclo escolar», dijo Paco Treviño.


**Realizamos un uso
eficiente del agua**
¡Ayúdanos a cuidarla!


INICIO > LOCAL > Paco Treviño cumple a vecinos con parque lineal y repavimentación de avenida

Paco Treviño cumple a vecinos con parque lineal y repavimentación de avenida

23 agosto, 2022 admin Local, Política 0



Acompañado por un nutrido grupo de vecinos de la Colonia Los Encinos, en Juárez, el Alcalde Francisco Treviño Cantú dio arranque a los trabajos de rehabilitación de un parque lineal y repavimentación de la avenida principal en este sector.

Los trabajos que iniciaron en este parque lineal y en la Avenida Los Encinos abarcarán una longitud de siete cuadras, desde la calle Mezquite hasta la calle Sauces, informó la Secretaría de Obras Públicas, en lo que será una primera etapa.

En lo que respecta al parque, se rehabilitará el mobiliario existente y se instalará nuevo en áreas donde aún no existe, lo que incluye bancas, juegos para niños y aparatos para hacer ejercicio, además se construirán andadores y se instalarán nuevas luminarias.

Y en la Avenida Los Encinos, cuyos carriles corren por ambos lados del parque, se realizarán trabajos de bacheo y donde lo requiera habrá repavimentación, además se instalará nuevo alumbrado público a lo largo de la arteria vial.

«Hace unos meses vine por aquí y les comenté que antes de que terminara el mes de agosto íbamos a venir a arrancar esta obra, y aquí estamos cumpliendo ante ustedes, para que tengan todos los vecinos, los niños y jóvenes un lugar de esparcimiento...para que vengán en sus ratos libres a hacer ejercicio», expresó Paco Treviño.

Enfatizó que ésta es una primera etapa de los trabajos que se planean realizar, pues se tiene proyectado llevar a cabo el reacondicionamiento total del parque lineal y la Avenida Los Encinos.

«Y seguiremos trabajando, echándole muchas ganas en cuestión de obra pública. Todo ello es un compromiso que se hizo durante la campaña y que hoy en día se está cumpliendo antes del primer año de gobierno», finalizó el Alcalde.

